

教育コース通信 2024 (NO.2)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

ERP中間発表会(EDU3)

4月24日(水)3年生が愛知教育大学を訪問しました。生徒たちは午前中に附属図書館を訪問し、大学の図書館について説明を受けました。その後、7つの講座に分かれ、実際の授業を大学生たちと一緒に受けました。大学生の温かい歓迎を受け、大学生とともにグループワークをするなど、高校の授業との違いについて学ぶことができました。午後から生徒たちが取り組んでいる個人課題研究について、大学の先生方からアドバイスをいただきました。大学の先生からの指摘に、生徒たちは根拠を持って論理的に話すことを意識するなど、充実した時間を過ごすことができました。ご協力していただいた大学の先生方、本当にありがとうございました。また、愛知教育大学に進学した教育コース卒業生のみなさん、久しぶりに元気な姿を見ることができて、とてもうれしかったです！ありがとう！





韓国修学旅行保護者説明会 (EDU2)

5月9日(木)2年生の韓国修学旅行保護者説明会がありました。コロナ5類移行に伴い、行先を韓国に設定し、海外修学旅行が復活します。海外修学旅行は教育コースの魅力の1つでもあり、5年前に1期生が台湾へ行ってきました。今回の説明会では、行程の概要、安全面でのサポートなどを中心に旅行会社から説明をしました。これから生徒たちはパスポート取得や事前学習などの準備をしていきます。お忙しい中、説明会に参加していただいた保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。安心・安全で学びのある修学旅行になるよう私たち教員も頑張っていきたいと思います。



小学校運動会サポート活動&小学校運動会ボランティア (EDU2)

5月17日(金)2年生が植田小学校、富士見小学校に分かれ、運動会の準備・設営に協力しました。この活動は教員の視点に立ち、学校行事を運営する立場から考える活動です。生徒たちは訪問校の児童とともに運動会の準備をしました。生徒たちは児童が安全に運動会が行うことができるように考えながら準備をしました。翌18日(土)では、ボランティアとして参加しました。当日はとても暑い中で運動会が行われました。生徒たちは子どもたちの熱中症に気を付けながら、表情を確認したり、声掛けなどをしました。





小学校あいさつ運動 (EDU1)

5月27日～31日まで1年生が近隣の4小学校に分かれ、あいさつ運動を実施しました。1年生にとっては、入学後初めてのEDU校外活動です。生徒たちは児童の目線に合わせて大きな声で元気よく挨拶をすることができました。



教育実習生との交流会 (EDU1)

5月27日(月)1年生が教育実習生との交流会に参加しました。今年度の教育実習生8名中、5名が教育コース1期生であり、大学生活や高校時代の思い出などを共有しました。生徒たちは教育コースの学びが大学の勉強にも生かされていることを知り、今後の活動にも主体的に行動していきたいと振り返りで語っていました。教育実習生も自分の経験が後輩の参考になれば、とてもうれしいと言っていました。教育実習生のみなさん、ご協力ありがとうございました。

